

Die Räuber.

(Fortsetzung.)

Ich fand, sprach der Mahler weiter, in der Schweiz ein braves, kraftvolles Volk. Oft hatte ich die Deutschen als arbeitsame, ehrliche Menschen, rühmen hören; in der Schweiz wurde ich davon zuerst überzeugt. Mit wahrer Hochachtung für die Bewohner dieses Landes verließ ich dasselbe, und betrat Deutschlands Boden.

Ich hielt mich in verschiedenen deutschen Grenzstädten auf, und lernte etwas Deutsch sprechen, welches mir in der That sehr sauer wurde.

Ich beschloß, durch das südliche Deutschland nach Wien zu reisen, und dort durch meine Arbeiten mir einiges Vermögen zu erwerben, mit welchem ich dann in meine geliebte Heimath zurückkehren wollte. Ach, ich sah nicht voraus, welche Unfälle mir bevorstanden!

Eines Tages befand ich mich in einem Walde. Der Abend rückte heran, und ich sah noch immer nicht das Ende desselben.

Die